

Amzair : l'entreprise renaît de ses cendres

En liquidation il y a 3 ans, le fabricant brestois de pompes à chaleur a été repris. Aujourd'hui, le bilan est encourageant.



Glen Desmousseaux.

Imaginez un frigo. C'est pareil, sauf que c'est une pompe à chaleur. C'est la BBC Silenz, pour Bâtiment basse consommation et... silence, le produit phare d'Amzair Industrie.

Amzair, comme *amzer* (le temps, en breton), c'est l'histoire d'une entreprise brestoise créée en 1988, alors Ventilations Industrielles de Bretagne. Mais en 2012, c'est la liquidation judiciaire. La société est reprise par deux de ses cadres : treize emplois sur 22 sont maintenus.

« **Ce mois-ci, nous avons embauché trois personnes**, se félicite Glen Desmousseaux, président de l'entreprise. **Le recrutement grimpe avec la production.** » Aujourd'hui, Amzair Industrie compte 24 employés.

La société soufflait trois bougies depuis sa reprise. « **Ce que je veux montrer, c'est qu'il ne faut rien lâ-**

cher ! assure Glen Desmousseaux. Il faut s'organiser pour soutenir l'emploi et les nouvelles entreprises. »

Les banques, voilà à qui il pense... « **Ça n'a pas été facile, mais elles m'ont fait confiance, et maintenant, elles me suivent.** » En 2015, le chiffre d'affaires d'Amzair Industrie devrait tourner autour de 2,5 millions d'euros, pour cette société dont 60% des fournisseurs sont en Bretagne.

Actionnaires finistériens, le réseau Entreprendre Bretagne ou la Région Bretagne sont des soutiens que Glen Desmousseaux ne manque pas de saluer. « **Je veux aussi montrer qu'on n'est pas seuls dans la reprise de société, et qu'on peut s'accrocher** », a-t-il promis, avant de filer préparer l'événement pour les 250 partenaires qui étaient attendus.

A. G-T.